

5. Newsletter - Projektziel erreicht!! Kastrationsklinik noch in vollem Gange.

Liebe Tierfreunde, liebe Spender und Spenderinnen,

Die 2. Woche unserer Kastrationsklinik für Straßenkatzen ist erfolgreich zu Ende gegangen, eine ganze Woche liegt noch vor uns.

Bis Freitagnachmittag konnten von unseren unermüdlichen Tierärzten 192 (!) Katzen kastriert werden.

Damit ist das Projektziel - 365 Katzen im Jahr 2024 zu kastrieren - mehr als erreicht (Stand heute: 382 Katzen). Aber wir machen natürlich weiter.

Es fühlt sich nach wie vor so unwirklich an, dass alles so funktioniert hat. Die Gemeinde Mytilini hat sich wirklich ins Zeug gelegt und die temporäre Kastrationsklinik großartig hergerichtet. Die Tierärzte sind sehr zufrieden.

Das Trap-Neuter-Return Projekt stößt bei der Bevölkerung auf große Begeisterung. Viele fragen nach, ob sie gleich am nächsten Tag nochmal 1-2 Katzen bringen können und leihen sich Fallen oder Boxen aus. Aus Dankbarkeit bringen viele Leute kleine Geschenke mit, z.B. selbstgemachte Limonade, Snacks, selbstgesammelte Kräuter, Wassermelone, etc...

Wir haben von der Stadt Mytilini einen Fahrer zur Verfügung gestellt bekommen, der die Tierärzte morgens abholt und zur Klinik fährt. Die versprochenen Mitarbeiter von 8-14 Uhr täglich konnten wir leider nicht bekommen. Dafür haben wir ein tolles Team von freiwilligen Helfern, die jeweils in Schichten morgens von 8-11 und nachmittags von 17-19 Uhr in der Klinik mithelfen. Katzen "einchecken", den Fängern wieder aushändigen, Transportboxen & Fallen säubern, die Klinik nach Arbeitsschluss putzen, Katzen versorgen, die über Nacht bleiben, die Tierärzte nach Hause bringen, und und und.

Wir haben super Unterstützung von der lokalen Tierärztin, die auch das Streunerprogramm der Stadt Mytilini für 2024 betreut. Über sie konnten wir teilweise Medikamente und Microchips beziehen.

Ein Teilprojekt der Kastrationsklinik war außerdem die Kastration der Tiere aus dem hiesigen Flüchtlingscamp. Mehr als 2/3 der dort ansässigen Katzen konnten in den vergangenen 14 Tagen bereits kastriert werden. Die letzten Kolonien folgen nächste Woche.

Ein Highlight war der Kastrationsaktion war unter anderem, dass wir einer Dame helfen konnten, deren "Katzensituation" völlig eskaliert ist. Vor 3 Jahren ist sie in ein Haus

gezogen (mit 3 eigenen Katzen - alle kastriert) und hat für die streunenden Katzen Futter ausgelegt. Denen hat das natürlich gefallen und einige trüchtige Weibchen haben sich dazu entschieden, ihre Jungen auf ihrem Grundstück zu bekommen. Innerhalb von 3 Jahren ist die Zahl der Katzen auf ihrem Grundstück auf jetzt 35 Katzen (davon 20 Weibchen) angewachsen. Die Dame war völlig überfordert und hat uns zur Hilfe gerufen. 11 Weibchen (davon eine mit 4 kleinen Katzenbabies) konnten wir diese Woche kastrieren. 9 weitere folgen in der nächsten Woche.

Die bisher entstandenen Kosten des Projekts "Kastrationsklinik August 2024" belaufen sich auf 5190,- Euro. Wir streben an, bis zum Ende nächster Woche 270 Katzen/Kater zu kastrieren. Die Kosten für eine Kastration betragen damit in etwa 20 Euro pro Katze.

Vielen Dank für eure Unterstützung und euer Mitfiebern. Ohne euch alle wäre das Projekt nicht realisierbar gewesen. Und damit starten wir in die letzte Woche der Kastrationsklinik. Habt einen schönen Sonntagabend.

Viele Grüße

Annabell Gottschalk

[Tierfreunde Lesbos e.V.](#)

